
2011/09/2（金） 

六葉会 常任幹事会 （第 5 回）議事録 

 

日 時 ： 2011 年 9 月 2 日（金）19 時～20 時 45 分 

場 所 ： 関東学院六浦中学校・高等学校 ２階会議室 

出席者 ： 加藤武(6)・島根正隆(9)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・今坂伸二(23)・荒井直彦(25)・萩原孝(26) 

     近田裕信(28)・高橋浩司(30)・甲斐深雪(31)・横地康子(32)・中田努(34)・秋吉和史(35) 

     高石智一(43)・芹田祐一(44)・吉田朋央(44)     敬称略 16 名 

 

１．会長挨拶   永野会長欠席のため島根副会長 

大型の台風が来ています。気を付けてください。10 日には坂井先生追悼コンサートがあります。みんなで頑張

りましょう。 

２．来賓ご挨拶  ご都合により欠席 

３．学校より   特になし 

４．前回議事録の確認 

・常任幹事会（8 月 5 日） 

・六浦会三役と学校三役との協議会議事録 

５．報告事項 

・六浦会三役と学校三役との協議会議事録について 

再度内容を検討してＨＰにもアップすることとする。 

詳細については三役に一任することで承認。 

 

・会報委員会より（8 月 29 日委員会開催） 

野澤幹事長より 8 月 29 日（月）初回委員会を開催しました。（参加者：島根・加藤・石井・藤田・野澤・

萩原・高橋・甲斐）表紙は 23 号同様 23 回生大庭さんに依頼する予定。企画に関しクラブ活動や鉄道研究会、

親子孫 3 代六浦、卒業生教員などを検討中。他に楽しい話題・記事などお考えがあればご意見をいただきた

い。前号生徒募集広告でＵＦＯの話題を掲載し、その続編の記事も検討してます。 

次回委員会開催は 9 月 27 日（火）18 時よりロイヤルホスト。 

 

・坂井先生追悼コンサート（9 月 10 日）開場 13:30 開演 14:00   

お手伝いの方（9:00 集合）（島根・野澤・萩原・近田・高橋・門脇） 

募金箱の設置の承認。この募金活動に関して今後も継続するが、ここまでのものを日本赤十字に寄付する。 

 

・ホームページ 

住所変更携帯サイト完成。  

ＱＲコードをＨＰ上に貼り付け、扱いやすくするところまで準備ができている。 

恩師訪問動画  国近先生 9 月 24 日 撮影・インタビュー予定。 

 

・在校生に対するアワード（働きかけ）の実施について（8 月 5 日委員会開催） 

（委員：高橋・野澤・萩原・近田・甲斐・横地・高石） 

高橋副会長より 高石先生に生徒と少しずつ話し合いをしていただいている。生徒主導で行きたいがまず皆

勤賞だけは六葉会主導で進めて卒業式に間に合わせたい。ピンバッチのデザインを加藤先生（美術）にお願

いしようと思います。デザインができたら見積もりを取って常任幹事会にかけます。 

 



・アルバムのデジタル化 

30 万円の予算の範囲でできるところまでやっていきます。デジタルのデータを作ることとそれを閲覧するた

めの仕組み（iPAD のようなもの）とは作業がかなり違う分野となるため先にデータ化していくことが必要。

撮影だけであれば１ページ 100 円程度。六浦祭までに古いアルバム（1～10 回生）と痛みの激しいものを優

先に行う。業者など具体的に探していく。 

 

・合同について 山口会長と鬼嶋幹事長との懇談会（9 月 1 日） 

高橋副会長と野澤幹事長より 運営に関してのお願いをしてきました。 

1． 交通費について 会議費の２割を交通費が占めている。本来対象とはならない理事にも支払われて

いること。そもそも交通費の支給が必要かどうか。もう一度全体で話し合ってはどうか。 

２．運営方法について 各部会８人で運営しているので、オブザーバーの出席・発言は控えるべきでは。 

３．代議員会の議事録について 公開が原則であるので配布して頂きたい。 

４．合同幹事会の開催場所について 出席者の便を考慮して六浦開催も考えてほしい。 

５．決算明細の公開について 内訳・明細を開示して欲しい。 

 

６．協議事項 

・会則＆役員改選 

学年幹事に郵送する郵便物作成等のオペレーション。 

案内文書印刷（萩原）、封筒用意・印刷（野澤）、返信ハガキ用意・印刷（高橋） 

封入作業（9 月 27 日）場所は基本、学校六葉会室だが未定。 

      常任幹事と学年幹事の区別を明確にし、会則の変更や次期役員選出の準備として現時点の幹事に案内を送る。 

・六浦祭＆HCD 

六葉会の部屋（例年通り） 

第 7 回 HCD（35 回生～40 回生をコア学年とする） 

コア学年（1,178 名）旧教職員（約 100 名）リピーターに葉書で案内 

パーティ 2 階会議室「かねひら」手配  

礼拝堂の使用開始時間が 10 時からになる可能性がある。 

2 階会議室での懇親会との兼ね合いで確認が必要。高石先生より確認してもらう。 

パーティの飲食物手配に関して甲斐さんよりかねひらに打診しておいてもらう。 

前日から当日準備の要員を次回幹事会で確定させる。 

 

７．その他  

萩原副幹事長より 8 月 9 日野澤幹事長、高橋副会長と 3 人で合同同窓会昨年の代議員会の議事録を確認して

きました。内容には問題ないと思われます。坂田祐記念館も見学してきました。 

    高橋副会長より 8 月 19 日合同同窓会の「会長会」に出席しました。会長会という正式なものはないので幹事

会の打ち合わせの名称として「三役会」とすることを提案してきました。 

法人の監事に一人欠員が出るが、アメリカパブテスト教会の方からは費用の問題で派遣できないので合同同窓

会から推薦してほしいとのこと。弁護士資格を持つ方をお願いしたい。残任期間なので、バランスを考慮して

橄欄にお願いすることを了承。但し、合同同窓会傘下６団体で、３役職なので、今後どうするか幹事会で協議

して頂きたい旨申し入れてきました。 

野澤幹事長より 会計報告の表記の方法について一部の幹事からわかりにくいとありました。決算までに他に

いい方法があるか検討しましょう。会計のフローについてどの積立金勘定を一般勘定に入れるかについて、み

ずほ銀行の積立金が妥当ではないか。異議なく承認。 



 

今坂企画委員長より 六葉会後援の六浦卒業生親睦ゴルフコンペは 11 月 10 日（木）に決定しました。案内を先

ほどの幹事宛の郵送物に同封するのはいかがでしょうか。重量超過が無い範囲の用紙で送ることを承認。送付す

る内容を事前に今坂さんより役員にメールで送る。 

 

８．今後の日程など 

・坂井先生追悼コンサート 9 月 10 日（土） 県立音楽堂 

・合同同窓会 9 月 13 日（火） 

・合同同窓会バスツアー 9 月 17 日（土） 

・会報委員会 9 月 27 日（火）18:00 ロイヤルホスト 

・三役会 9 月 30 日（金）ロイヤルホスト 

・常任幹事会 10 月 7 日（金）母校会議室 

・六浦祭   11 月 2 日（水）・3 日（木・祝）  

・ホームカミングデー 11 月 3 日（木・祝） 

  ・ゴルフ大会 11 月 10 日（木） 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

アルバムデジタル化・会報製作について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

学年幹事不在の学年に対する対策 

 


